

## **Antrag auf Querungshilfe der B 62 in Sterzhausen, Kreuzungsbereich Wiesenweg/Flachspfuhl**

Die Gemeindevertretung beschließt, den Gemeindevorstand der Gemeinde Lahntal zu beauftragen, einen erneuten Vorstoß zur Errichtung eines Fußgängerüberweges bei den zuständigen Behörden zu unternehmen.

Der Ortsbeirat Sterzhausen ist zu beteiligen.

### **Begründung:**

Versuche der Gemeindegremien, an dieser Stelle einen sicheren Fußgängerüberweg zu errichten, wurden leider von den zuständigen Straßenverkehrsbehörden in der Vergangenheit abschlägig beschieden.

Die damals aufgeführten Gründe für eine sichere Querungshilfe der B 62, an dieser Stelle, sind dem Gemeindevorstand bekannt, haben sich nicht geändert und werden daher an dieser Stelle nicht nochmal aufgeführt.

Zwischenzeitlich entstanden neue Baugebiete nördlich der B62, was dazu führte, dass mehr Personen in diesem Bereich die B62 queren.

Auch die neue Bushaltestelle der Stadtwerke Marburg, gegenüber der Pizza und der fußläufige Besuch des Einkaufszentrums tragen dazu bei, dass mehr Personen dort die Straßenseite wechseln.

Nicht zuletzt ist zu überlegen, ob im Rahmen des gemeindlichen Radwegeplanes, dort ein Kreuzungsbereich für Radfahrer entstehen kann.



Reiner Kieselbeck